

REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix - Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

COMMUNE DE MBALMAYO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROUN
Peace -Work- Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O DIVISION

MBALMAYO COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 07 /AONO/C-MBALMAYO/CIPM/2025 du .10.../...03./2025
EN PROCEDURE D'URGENCE
TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE CHAMBRE FROIDE AU MARCHE DU COMPLEXE GARE
ROUTIERE DE MBALMAYO, COMMUNE DE MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O,
REGION DU CENTRE

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'investissement Public de l'Exercice 2025, le Maire de la Commune de Mbalmayo, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour le compte de la Commune de Mbalmayo, Pour les travaux de construction d'une chambre froide au marché du complexe gare routière de Mbalmayo, dans la Commune de MBALMAYO, Département du Nyong et So'o, Région du Centre.

2. Consistance des travaux:

Les travaux comprennent notamment :

LOT 100 : TRAVAUX PRÉPARATOIRES - ÉTUDES

LOT 200: TERRASSEMENT

LOT 300 : FONDATIONS

LOT 400 : MACONNERIE - ELEVATION

LOT 500 : ENDUITS - REVETEMENTS

LOT 600: CHARPENTE - COUVERTURE

LOT 700 : MENUISERIE METALLIQUE

LOT 900 : ELECTRICITE

LOT 1000 : PEINTURE

LOT 1100 : EQUIPEMENT FRIGORIFIQUE

3. Délai d'Exécution :

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet des présent Appel d'Offres est de **quatre (04) mois**.

4. Allotissement

Les travaux sont constitués en un seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **20 000 000 (vingt millions) Francs CFA**.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises de droit Camerounais non exclues de la commande publique et évoluant dans ce domaine d'activité conformément à sa patente.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public MINEPIA Exercice 2025 sur la ligne d'imputation budgétaire N°

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission conforme à la circulaire N° 0019/LC/MINMAP du 05/06/2024 relative aux modalités de consignation, de la conservation de la restitution de cautions pour les marchés publics d'un montant de 400.000 FCFA.

Le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au secrétariat de la Commune de Mbalmayo dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au secrétariat de la Commune de Mbalmayo dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de 50.000 (cinquante mille) Francs CFA payable à la recette municipale de Mbalmayo.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06)

Copies marquées comme telles, devra parvenir au secrétariat de la Commune de Mbalmayo, au plus tard ...11./04./2025 à 12.00

Heures précises et devra porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 07 /AONO/C-MBALMAYO/CIPM/2025 du .10.../03./2025

EN PROCEDURE D'URGENCE

TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE CHAMBRE FROIDE AU COMPLEXE MARCHE - GARE ROUTIERE
DE MBALMAYO, COMMUNE DE MBALMAYO, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O,

REGION DU CENTRE

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu ...11./04./2025 à 13.00 Heures précises et se fera en un temps par la Commission de Passation des Marchés de la Commune de Mbalmayo dans sa salle de réunion.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

14.1 CRITERES ELIMINATOIRES

Les critères éliminatoires fixent les conditions à remplir pour être admis à l'évaluation. Il 'agit notamment de :

- Suspension de la commande publique ;
- Absence d'un des trois volumes du dossier ;
- Absence au-delà de 48h d'une pièce du dossier administratif à l'ouverture des plis ;
- Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix ;
- Absence de la caution de soumission conforme (l'article 08 de l'avis d'appel d'offres) à l'ouverture ;
- Omission d'un sous détail des prix quantifié ;
- Non-conformité du modèle de soumission ;
- N'avoir pas satisfait à 70% des critères essentiels.

14.2 CRITERES ESSENTIELS

L'évaluation des offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après et détaillés dans le dossier d'Appel d'Offres (RPAO notamment) :

- A- Présentation02 critère ;
- B- Références.....02 critères ;
- C- Personnel d'encadrement..... 10 critères ;
- D- Matériel.....02 critères ;

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

COMMUNE DE MBALMAYO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROUN
Peace -Work- Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O DIVISION

MBALMAYO COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

Open National Invitation to Tender N°07.../AONO/C-MBALMAYO/CIPM /2023 TO ...10..../...03.../2025

EMERGENCY PROCEDURE

**For the construction works of a cold room at the Mbalmayo bus station market complex
MBALMAYO Council, Nyong and So'o Division, in the Center Region.**

Financing: PIB 2025

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the 2025 Public Investment Budget, the Mayor of Mbalmayo Council, Contracting Authority, hereby launches an open National invitation to tender with emergency, For the construction works of a cold room at the Mbalmayo bus station market complex MBALMAYO Council, Nyong and So'o Division, in the Center Region.

2. Nature of works

The works subject of this contract include:

1. Preliminary works
2. Earth work;
3. Foundation;
4. Masonry and bricklaying;
5. Framework and roofing;
6. Coating and coverings;
7. Metallic and wood carpentry;
8. Electrical installation;
9. Painting; tilling;
10. Cold equipment.

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Mayor for the execution of the works subject of this tender shall be **fourth (04) months**.

4. Allotment

The works shall be constituted in a single lot

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is **twenty million (20 000 000) CFA**

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonians Enterprises not bounded and dealing in the construction domain.

7. Financing

The so-called essential criteria are those that are essential or key to judging the technical and financial capacity of the candidates to carry out the works, subject of the Call for Tenders.

The evaluation of the technical offers will relate to the essential criteria summarized below and detailed in the Call for Tenders file (RPAO in particular):

- A- Presentation 02 criterion;
- B- References 02 criteria;
- C- Supervisory staff 10 criteria;
- D- Equipment 02 criteria;
- E- Financial surface 02 criterion;
- F- Methodology 06 criteria;

15. Award

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer whose tender has been found to be essentially compliant with the Call for Tenders Dossier and who has the technical and financial capacities required to perform the contract satisfactorily and whose lowest evaluated financial offer including, where applicable, the proposed discounts.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for *nineteen (90)* days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the Mbalmayo Council, as soon as this notice is published.

16. DURATION OF VALIDITY OF OFFERS

Tenderers remain committed to their offers for a period of ninety days (90) from the date of their submission.

17. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information can be obtained during working hours either at the TOWN HALL OF MBALMAYO as soon as this notice is published.

18. FIGHT AGAINST CORRUPTION

For any attempt at corruption, or acts of bad practice, please call MINMAP or send an SMS to the following number: 1517

COPIES

- ARMP (for publication)
- CIPM
- municipal tax collector of Mbalmayo council
- Président CIPM/SM
- Affichage
- Chrono
- Dossier

